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※この通信は、上映準備、実行委員会、チケットの販売などの状況をリアルタ

イムでお知らせします。 

 

実行委員会にご参加ください。 
  

 事務局では実行委員会の時に、教育、子育てについてざっくばらんに話し合う

時間も確保したいと考えています。どうぞ、お気軽にご参加ください。 

 

８月２８日に第２回の上映実行委員会が開催されました。 

前半は DVD で映画「夢みる小学校」の中にも登場する世田谷区立桜ケ丘中学

校の西郷孝彦元校長先生の「夢みる中学校」というレポートを視聴、感想・意見

交換をしました。 

後半はチラシ配布、ポスター掲示、そして何よりチケット販売についての作戦

計画を立てました。午前に上映を行うことになった入西地域交流センターは地

域の人たちを中心に、午後のオルモでの上映は遠方からを含め、電車で来られる

方を中心に誘導することになります。 

 

第 3 回実行委員会は 10 月 2 日(日)14 時から、 

入西地域交流センター2 階会議室Ａで行います。 

 

前半は、短時間になりますが坂戸市議会での武井事務局長の一般質問「未来の

学校教育の在り方について」の報告。後半は、チケット販売等の状況報告と情報

交換、当日までの当日の準備、などについて話し合います。第３回だけの参加も

大歓迎です。 

 

 追伸 

 坂戸市と坂戸市教育委員会からの後援を受けて、市長、教育長に招待状をお送

りしました。これから役員で、市内の小・中学校、公民館、学童保育所などを回

ります。 


